

NARCISO DESCATLLAR Y DE SARRIERA

Protector del brazo Militar entre 1699-1701.

Participó en las Cortes de 1700-1701.

Narcís Descatllar i de Sarriera, señor de Besora, Catllar, Barón de Montesquieu. Marqués de Besora, título concedido por el Archiduque Carlos el 1 de abril de 1698.

Convencido austracista nacido en 1626, hijo de don Luis Descatllar i Desbac. Nueve años después de que le fuera concedido el marquesado de Besora se le otorga el título de Gentil hombre de Cámara y además se le nombra "Mestre Racional" y "Batlle General". Todo el mismo año, que fue, además, el de su muerte.

Tras la desaparición del primer marqués de Besora le sucede en el Título, y en el resto de las dignidades que ocupaba, su hijo don Joan Descatllar i de Cartellà. El Título que nos ocupa se mantuvo en manos del linaje del concesionario hasta que pasó a los Queralt, condes de Santa Coloma (GG. de E.)

Su hijo, Joan Descatllar y Desbac de Cartellà fue nombrado caballero del Toisón de Oro.

Real Cuerpo de la Nobleza de Cataluña